

### **363 Uniformados conforman el Grupo ‘Unidad Policía Judicial’ INPEC**

**Bogotá, 20 de septiembre de 2018. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC-** Uniformados de Cuerpo de Custodia y Vigilancia -CCV- del Instituto, terminaron satisfactoriamente el “Cuarto Programa Técnico Laboral por competencias en Investigación Criminalística y Judicial”, desarrollado en la Escuela Penitenciaria Nacional, ‘alma mater’ del INPEC.

Los nuevos expertos en esta materia, pasarán a reforzar las Unidades de Policía Judicial que operan en los Establecimientos de Reclusión del Orden Nacional.

La Ley 906 de 2004 que expidió el Código de Procedimiento Penal, otorgó atribuciones, competencias y funciones de Policía Judicial al INPEC, para que pudiera ejercer esta labor de apoyo a la investigación criminal dentro de los penales. “Es así como esta importante Unidad del Instituto, se convierte en una representación de la Fiscalía en los Establecimientos de Reclusión”, afirmó el Capitán Alexander Ballesteros Sanabria, Coordinador Nacional de Policía Judicial del INPEC.

Estas Unidades de Policía Judicial, lucha contra la corrupción, la impunidad y propenden por el respeto por los Derechos Humanos y son los encargados de recibir denuncias, querellas, atender los casos de manera inmediata y dar celeridad a las investigaciones y órdenes que entrega la Fiscalía General de la Nación, como de los casos que se presentan al ingreso de los Establecimientos por parte de los visitantes o funcionarios y que son puestos ante la autoridad competente para ser judicializados.

Durante esta especialización, los estudiantes recibieron instrucción en asignaturas relacionadas con dactiloscopia, balística y medicina forense, actuaciones de policía judicial y documentología. Estos conocimientos son transmitidos por profesionales altamente calificados de la Policía Nacional, Instituto de Medicina Legal, Jueces de la República, Documentólogos y Dactiloscopistas de la Institución.

“No es un secreto que esta labor ha generado incomodidades entre quienes cometen delitos dentro de los Establecimientos, y que también representa un riesgo para los Funcionarios que ejercen esta labor, por eso, de manera lamentable, hemos tenido víctimas dentro de nuestras filas, un número que duele y por eso seguimos trabajando y luchando en función enaltecer esta labor” enfatizó el Capitán Ballesteros.

Actualmente 363 hombres del INPEC, conforman esta unidad a nivel nacional, y anualmente el INPEC capacita alrededor de 40 funcionarios del CCV en esta especialidad.

Al término de este cuarto curso, sus integrantes regalaron un busto a la Escuela Penitenciaria Nacional, en representación y símbolo de justicia a la institución.

**Oficina Asesora de Comunicaciones**

**INPEC**